

大江中だより

9号

松阪市立大江中学校 令和6年10月11日



後期生徒会本部役員選挙立会演説会

9月26日(木)6限目に立会演説会をおこないました。各候補者の真剣な演説から、みんなの学校生活がより良いものになるよう、自分にできることを精一杯やりたいという意欲が伝わってきました。演説をきくフロアの生徒の皆さんも同じく真剣な姿勢で、とても頼もしく感じました。

下の皆さんが後期生徒会本部役員に選ばれました。



後期生徒会本部役員
会長：深田 妃那
副会長：富山 成琉
書記：中村 葉月
会計：朴木 莉琉



選挙管理委員会のみなさん
ありがとうございました。

松阪地区中学校新人体育大会

9月21日(土)28日(土)29日(日)に新人戦が開催され、1・2年生主体の新チームで各校が熱戦を繰り広げました。本校からサッカー部、ソフトテニス部が出場し、これまでの練習の成果を発揮し精一杯力を尽くしました。保護者の皆さまの温かい応援と日頃のご協力に感謝申し上げます。



サッカー部



男子ソフトテニス部



女子ソフトテニス部



表彰 松阪地区中学校新人体育大会

サッカー部 第3位(大江中学校・中部中学校)



飯南中学校との合同授業（1年）

9月20日（金）に本校体育館で、飯南中学校1年生の皆さんと共に、保健体育科の授業を合同で実施しました。合同の授業は今年度3回目となります。

今回は、バレーボールの学習に取り組み、チームで話し合いや練習をしたり、他チームと試合をしたりして、楽しく学びあいました。暑い中でしたが、どの生徒も笑顔を絶やさず熱心にボールを追いかけてました。次回は12月13日（金）の予定です。



薬物乱用防止教室（3年生対象）

9月17日（火）松阪市保護司会のご協力のもと、薬物乱用防止教室を実施しました。乱用した時の身体への影響や幻覚や幻聴、依存性について学習しました。また誘われた時の断り方など、薬物乱用をしないためにどうすればよいのかを丁寧に分かりやすく教えていただきました。



英語検定を本校で実施しました

10月4日（金）本校を会場に英語検定を実施しました。5級から準2級まで、希望する小中学生が各教室にそれぞれ分かれて資格取得に挑戦しました。

検定料については地域教育応援基金「未来ポッケ」より半額を補助していただきました。ありがとうございました。



個別懇談会、公開授業および進路説明会へのご参加ありがとうございました



進路説明会

保護者の皆さまにはお忙しい中、9月24日公開授業及び3年進路説明会、10月9日10日の前期末個別懇談会にご参加いただき、誠にありがとうございました。

今後ともご家庭との連携を密にして、お子さまの成長と進路実現に力を尽くしてまいります。変わらぬご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。



授業参観



部活動の参観

文化部



ソフトテニス部



サッカー部

行事予定の変更

9月2日配布10～12月行事予定の11月12日（火）の内容を一部変更いたします。

〔記載内容〕※3年給食なし → 〔変更〕※全学年給食あり（給食後下校）